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We are delighted to send you SO’LIVE, SOLYSTIC’s e-newsletter
Nous avons le plaisir de vous adresser SO’LIVE, la e-letter de SOLYSTIC.

GERMANY
New SOLYSTIC MARS machines

Deutsche Post DHL, the world’s leading mail and logistics company,
has renewed its trust in SOLYSTIC by ordering an additional 41 MARS
machines. 
These units will join the existing 172 SOLYSTIC letter sorting machines in
supporting the distribution preparation.

In 2017, SOLYSTIC received a Deutsche Post DHL Group Supplier Award
for the quality of the execution of the OGA program. Today, this new
order confirms SOLYSTIC's relationship with the German postal service
provider.

With around 1800 copies sold worldwide, MARS is still the reference
machine for preparing delivery rounds.

ALLEMAGNE
De nouvelles MARS SOLYSTIC en Allemagne

Deutsche Post DHL, leader mondial des services courrier et de la logistique, a renouvelé
sa confiance à SOLYSTIC en passant commande de 41 machines MARS supplémentaires. 
Ces équipements rejoindront les 172 trieuses de lettres déjà en exploitation pour la
préparation de la distribution.

En 2017, SOLYSTIC a reçu un Deutsche Post DHL Group Supplier Award pour la qualité du
déroulement du programme OGA. Aujourd’hui cette nouvelle commande confirme
SOLYSTIC dans sa relation avec le fournisseur de services postaux allemand.

Avec près de 1800 exemplaires vendus dans le monde, MARS reste aujourd’hui la
référence en matière de préparation de tournées de facteurs.
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